
♪ ご来校ありがとうございました！ 

 １０日（土）には、１時間目と２時間目の２時間を「授業参観」、その後はお昼までの時間を使って「部活

動参観・部活動懇談」を開催しました。蒸し暑さを感じる中での参観になりましたが、多くの保護者の皆様に

足をお運びいただき、子どもたち・先生方の日常の様子を見ていただくことができ、嬉しく思いました。あり

がとうございました。 

 参観終了後の職員室では、「普段の授業に比べて、子どもたちが集中して取り組んでいた」「みんなのびのび

と活動できてよかった」など、感じた印象についていろいろな感想

が飛び交っていました。保護者の皆様にも、子どもたちがそれぞれ

にがんばる様子を見ていただけたのではないかと思います。 

 終了後に C ラーニングにて実施をした「参観の感想アンケート」

にも、多くの皆様にご協力をいただきました。皆様からいただいた

ご意見・ご感想の一部を以下に掲載させていただきますが、集約し

た内容については、全てのお声を職員で共有し、今後の学校運営の

参考にしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

【参観の感想アンケートより】 

・ 1 限目の授業が全クラス同じで、各クラスの特徴・雰囲気がよくわかって良かったです。また、先生の伝

え方（教え方）の違いも知れました。 

・ 2時間授業参観があったので時間に合わせて見ることができてよかったです。 

・ 部活練習はなかなか見られないし、道具類も見れて貴重な時間でした。まだ一年なので居るだけでしたが、

次回は上級生のようになっているかと思うと楽しみです。 

・ コロナが 5類に引き下げになり、子供たちの授業風景も開放的になってきて良かったと思います。机をく

っつけてお互いに意見交換できたり、当たり前の日常にほっとしました。感染対策は今後も大変かと思いま

すが、先生方が子供たちのために楽しい授業をして下さっていて良いと思いました。 

・ コロナ禍で試合等の会場入りも出来なかったので一年ぶりに部活動参観できて良かったです。3年生にな

って主体的に活動している姿を見て成長を感じました。引退まで残り少ない時間を大切に過ごして欲しいと

思います。 

・ コロナも、５類になったのでそこまで徹底しなくてもいいんですが、今日は蒸し暑かったような気もした

のでせっかく置いてあるならサーキュレーターがついているとよかったかなと思いました。 

・ なかなか難しい年頃なのか、学校の様子もあまり話さないので、こうして授業参観があると学校での生活

が見られるのでいい機会だなと思います。 

・ 音楽の授業を参観させていただきました。良く準備された分かりやすい授業でした。息子も含め、生徒さ

んたちがピアノの周りに集まって歌う姿には感動しました。 

・ 試合に勝つために、どういう練習をするのが良いか等しっかり考えて下さり、子供たちのモチベーション

も上がると思いました。また、口で言うだけではなく、実際にやってみせて指導して下さるのは、伝わりや

すいと思いました。休みの日の活動、試合など、感謝しかありません。 
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♪ 先生たちも「勉強」がんばっています！ 

 １０日（土）授業参観の午後、先生たちは現職教育研究という、校内で企画した「勉強会」を実施しました。

今回の現職教育研究では、近年教育現場で推進されている「令和の日本型学校教育の構築」に関連した、「個

別最適な学び」の実現に向けた授業づくりについて、岐阜聖徳学園大学の玉置崇教授をお招きして研修会を行

いました。なお、この研修会については、１２月に「第２弾」として、実際の授業を講師の先生に見ていただ

いた上で、本校の先生たちみんなで授業改善について、さらに実践的理解を深める計画をしています。 

 生徒の皆さんも昨日・今日に実施をした今年度最初の「復習テスト」に向けて、特に今週は勉強をがんばっ

た１週間だったと思いますが、先生たちもよりよい授業・学校づくりの実現に向けて、みんなに負けないよう

に、これからも「勉強」を積み重ねていきます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪ 「教育実習」が終わりました 

 ５月２９日（月）から１名が２週間（１年社会）、２名が３週間（２年英語・１年体育）の日程で、教育実

習生が来ていました。それぞれ教員を志す中で、佐織中学校のみんなとの時間から多くを学び、今後の人生に

大きく役立ててもらえたらと思います。みんなと過ごした実習期間に、それぞれの実習生が感じたことを書い

てもらったので、その一部を掲載します。 

【実習中の出来事で、特に印象に残っていること】 

・ 生徒の皆さんが積極的にコミュニケーションをとってくれたことです。佐織中のみんなは元気があり、２

週間もあっという間に感じました。 

・ グループ担任制を生かし、生徒への指導・助言を行っている先生方の様子には大変驚かされました。大学

の講義で聴くような「生徒主体の学校」「多様性」を感じられる最先端な学校であると思いました。 

・ 初日の生徒のパワフルさが強く印象に残っています。みんな気軽に声をかけてくれて、早い段階で距離が

近付いたと思います。 

・ 中学生の成長スピードって半端じゃないと素直に驚かされました。もっといろいろなスポーツを皆さんと

一緒にやれたらと思いました。 

【実習をやってみて感じたこと・考えたこと】 

・ 生徒の「多様性」を理解する大切さを現場で感じること 

ができました。そこから授業での様々な意見や考えも生  

まれると感じました。 

・ 生徒を一人一人見ることの大切さと難しさを感じまし 

た。 

・ 中学生の皆さんの成長を感じることができ、教員のや 

りがいはここにあると感じました！ 


